

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

Le hérisson qui a oublié d'hiberner

Il était une fois, dans une forêt lointaine, très lointaine, un hérisson nommé Harold. Harold était un drôle petit bonhomme, avec un ventre rond et un dos pointu. Il n'aimait rien de plus que manger et boire, et il était toujours à la recherche de nouveaux endroits pour trouver de la nourriture délicieuse et des boissons savoureuses. Alors que ses amis préféraient rester dans les lieux sûrs de la forêt, Harold fouillait dans les granges et les cuisines de la ferme, les niches, les voitures et d'autres endroits intéressants. Et il trouvait toujours quelque chose de bon à manger, un cookie, une banane, une pizza, il avait tout essayé !

Un jour, alors que les feuilles des arbres commençaient à changer de couleur et à tomber au sol, les amis d'Harold, les autres hérissons, commencèrent à se préparer à l'hibernation. Ils ont ramassé des noix et des baies et se sont construit de petits nids douillets pour dormir pendant le long et froid hiver. Mais Harold était trop occupé à profiter des derniers jours de l'automne. Il mangea et but à sa guise, principalement de la tarte à la citrouille et des lattés épicés à la citrouille et bientôt. Il avait tout oublié de l'hibernation.

Lorsque la première neige a commencé à tomber, Harold s'est rendu compte que tous ses amis étaient entrés en

hibernation, mais il avait totalement oublié ! Il était trop tard maintenant pour faire tout le travail qu'il devait



faire avant d'entrer en hibernation, alors Harold partit à la recherche d'un endroit chaud où il pourrait passer l'hiver confortablement, avec beaucoup de nourriture et de boisson, bien éveillé.

Il fouilla la forêt de haut en bas, mais partout où il regarda, il faisait trop froid ou il n'y avait rien à manger. Juste au

moment où il pensait que tout était perdu, il eut une idée.

Il est allé chez le fermier local et a demandé de l'aide. Le fermier l'a vu et a dit, « Bonjour, petit hérisson ! Qu'est-ce que je peux faire pour toi ? ». Harold expliqua sa situation au fermier et lui demanda s'il pouvait rester dans sa grange pour l'hiver. Le fermier, voyant à quel point Harold était petit et mignon, dit, « Bien sûr, tu peux rester dans ma grange ! Tu peux avoir l'endroit le plus chaud et toute la nourriture et les boissons que tu veux ! »

Harold était fou de joie. Il remercia le fermier et se précipita dans la grange, où il trouva l'endroit le plus chaud dans le coin, près du tas de foin. Le fermier a apporté des couvertures, des oreillers et une collation. Et là, il s'est installé, avec un ventre plein de nourriture

délicieuse et un verre de jus de pomme froid à ses côtés.

Alors que l'hiver passait, Harold passa les meilleurs moments de sa vie, mangeant et buvant à sa guise. Et quand le printemps est arrivé et que ses amis se sont réveillés de leur hibernation, ils ont été étonnés de voir Harold plus dodu que jamais. Ils lui ont demandé comment il avait si bien survécu à l'hiver, et Harold a simplement souri et a dit, « J'ai trouvé le meilleur endroit dans la forêt, avec beaucoup de nourriture et de boisson. Et tout cela grâce à un gentil fermier et à sa grange ».

Et à partir de ce jour, les amis d'Harold venaient souvent le rejoindre dans la grange pour partager de la nourriture délicieuse et une compagnie chaleureuse tout au long de l'hiver.